



2年次 インターンシップを実施

10月11日（水）から13日（金）の3日間、斜里町内の事業所様に御協力いただき、2年次全員がインターンシップを行いました。卒業後に就職を希望している生徒はもちろん、進学を考えている生徒にとっても、仕事を知り、「働くということ」をイメージする貴重な経験となりました。以下、生徒の感想を紹介します。

この3日間で働くことの大変さを感じました。アルバイトとは違い、社員としての立ち振る舞いが求められるので、大変だなと感じました。3日間体験させていただき、ありがとうございました。



自分の思っていた仕事のイメージとは180度違い、驚きの連続でした。自分の知らない世界を知ることができ、とても楽しかったです。



今回のインターンシップでは、仕事の裏側を見ることが多かったです。学んだことを活かし、これからの自分に何ができるか考えていきたいです。

史跡巡検学習が行われました

10月19日（木）に知床博物館様の御協力のもと、2年次生が史跡巡検学習として、知床半島に位置するチャシコツ岬上遺跡と朱円周堤墓を見学しました。チャシコツ岬上遺跡では竪穴式住居の計測実習を行いました。生徒たちは、「なんでこんなに高いところに家を作ったんだろう？」という疑問を持ち、真剣に解説を聞いていました。朱円周堤墓では、2つの周堤墓の大きさを計測、比較して、「なぜ大きさが違うのか」ということを考察しながら、考古学的な視点で斜里町の歴史について学びました。



新生徒会執行部 発足!

10月23日(月)に後期生徒会役員選挙が行われました。選挙では、立候補者が「今後の斜里高校をどのように変えていきたいか」、「生徒会行事をどのように運営していきたいか」ということについて、熱い思いを語ってくれました。選挙結果は全員信任となり、10月24日(火)に認証式が行われ、新生徒会が発足しました。これからの1年間、生徒会として斜里高校を盛り上げていきましょう!



モンゴルから留学生が来ました!

2023年度 AFS 秋季短期通学プログラム生としてモンゴルから「アヌジン ムンスルデ」さんが日本について学びに来ています。このプログラムは日本の日常生活及び学校生活を体験することで、日本及び日本人へのさらなる理解を深め、今後両国間の架け橋となる青少年となるよう育成することが目的です。アヌジンさんは3年次のホームルームで主に活動し、知床学を始めとした本校の特色ある授業を積極的に受けています。期間は10月10日(火)から11月2日(木)までの約3週間です。たくさんのことを学んでいってください!



サイクリングツアー実施

10月21日(土)に「地方創生☆政策アイデアコンテスト」で地方創生担当大臣賞を受賞した事業の実証実験として、サイクリングツアーを実施しました。斜里町から小清水町、網走市の海岸沿いを電動自転車とJR 釧網線で巡りながら美しい景色や美味しいグルメを堪能しました。参加していただいた皆様、ありがとうございました!



北海道斜里高等学校 学校だより第6号 令和5年11月1日発行

〒099-4116 北海道斜里郡斜里町文光町5番地1 TEL 0152-23-2145 FAX 0152-23-2146
公式ウェブサイト <http://www.shari.hokkaido-c.ed.jp>



公式HP



Facebook



Instagram